

Wir trauern um unseren Skatfreund

Hans Wechler

geboren am 16. Februar 1946

verstorben am 23. Januar 2021

Nach einer schweren Krankheit ist Hans aus unserer Mitte gerissen worden.

Ein Skaterherz hat aufgehört zu schlagen.

Wir trauern gemeinsam mit seiner Familie und seinen Freunden.

Er war ein allseits beliebter und vor allem engagierter Mitstreiter in Sachen Skatsport.

Als Vereinsvorsitzender beim Ersten Chemnitz Skatclub war er 26 Jahre tätig.

Besondere Anerkennung erwarb er sich bei der Organisation und Durchführung des Benefizturnier für den Elternverein krebskranker Kinder und der Chemnitzer Stadtmeisterschaft.

Wir werden Hans in unserer Erinnerung behalten.

Er war ein Skatfreund.

Der Vorstand der Verbandsgruppe Chemnitz